

たくさんの救援物資を頂戴し施設の子供たちに届けてきました

先般、子供たちの窮状をお伝えしましたところ、当法人の全国の取引先様、会員様、役員、また中尾が所属する小山ロータリークラブの会員の皆様から、わずかな期間にも関わらず、数多くの救援物資を頂戴しました。衷心より厚く御礼を申し上げます。

早速、4月23日に小山ロータリークラブ吉光寺俊夫会長とともに、子どもの居場所「シリウス」（栗本孝雄理事長）と「おひさま」（高橋弘美理事長）に届けてきました。

子供たちは我々が物資を運んでいる先から、大変喜んでくれていました。皆様のご支援に重ねて御礼を申し上げます。

また、日頃から子供たちの状況を気にかけていただいている小山市教育委員会の結城美鶴委員もすぐに地域に呼びかけていただき、「農事組合法人ファームこうつか」さん（岸興平代表理事）から各施設にお米30キロずつが、さらに有限会社木村屋商店さんが（岸伸行社長）パンを、そして道の駅思川さん（株式会社小山ブランド思川）から野菜と果物を支援していただきました。この3社からは「今後も継続して支援していく」との有難い申し出を頂戴しています。

また同委員会岩井正夫委員も声掛けしていただき「消防署」さんや「農協」さんからもたくさんの物資を頂戴するなど、支援の輪が広がりました。

一方、ほかの地域でも私共の役員をしていただいている株式会社サオリエクスポートのジャヤンタ・ヘッチェアラッチ社長と会員の株式会社アライアンスの長山安隆会長が栃木市でも呼びかけていただき、大量の救援物資を4月28日子ども居場所「蔵の街たんぼぼの会」（石河不沙代表）に届けていただきました。

皆様方の温かいご支援に感謝申し上げますとともに、間違いなくお届けしましたことをご報告させていただきます。

令和2年4月30日
NPO法人 自動車流通市場研究所
理事長 中尾 聡



ビリーブ(小山)



おひさま(小山)

たんぽぽ(栃木)

